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CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

Requerimento N2 0007/2001 
	

Em 5 de Março de 2001 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO ILM2 SR. ANTHONY WILLIAN GAROTINHO 
MATHEUS DE OLIVEIRA, DD. GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, 
SOLICITANDO ILUMINAÇÃO DA RODOVIA 140, TRECHO QUE UNE ARRAIAL DO 
CABO A CABO FRIO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Anthony Willian Garotinho Matheus de Oliveira, DD. Governador do 
Estado do Rio de Janeiro, solicitando iluminação da Rodovia 140, 
trecho que une Arraial do Cabo a Cabo Frio, no trajeto em que a 
areia das dunas invadem a pista. 

JUSTIFICATIVA 

Devido a ocorrência de muitos acidentes na Rodovia 140, 
trecho que une Arraial do Cabo a Cabo Frio, no trajeto em que as 
dunas invadem a pista, peço atenção para este problema, pois os 
motoristas que por ali passam não conseguem visualizar as areias 
sobre a pista devido a extrema escuridão daquele local. 

Se um carro escangalhar por ali, seu dono pode ser vítima de 
assalto porque a escuridão também serve para dar abrigo a 
marginais que praticam diversos delitos no local. Portanto, a 
iluminação pública para aquela área também traria mais segurança 
a motoristas e até mesmo a pedestres. 
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